

## BIBLIOGRAPHIE

---

MONOGRAPHIE GÉOLOGIQUE DU MONT-D'OR LYONNAIS ET DE SES DÉPENDANCES, par ALBERT FALSAN et ARNOUD LOCARD.

Le petit groupe de montagnes du Mont-d'Or, si bien placé pour nous comme but à charmantes promenades, est remarquable par la variété d'aspects que ses profils présentent à l'observateur, suivant l'orientation et la distance; si l'on se place, au contraire, sur l'un des sommets, si facilement accessibles du groupe, sur le mont Cindre, par exemple, le moins élevé des trois cependant, on jouit alors d'une vue surprenante sur l'ensemble de la contrée.

On est frappé surtout de la couleur du tableau, d'une harmonie et d'une richesse merveilleuses, et qui reflète déjà le ciel de la haute Italie; je ne revois jamais ces collines privilégiées sans regretter l'étonnante indifférence de nos industriels, qui ne tirent aucun parti d'une pareille position. Près de toute autre grande ville, hôtels, restaurants, offriraient certainement aux touristes toutes les ressources désirables.

C'est ce groupe du Mont-d'Or qu'ont voulu étudier Messieurs Falsan et Locard, dans le beau volume qu'ils viennent de publier sous le titre de *Monographie géologique du Mont-d'Or lyonnais*. Familiarisés dès leur enfance avec la contrée qu'ils décrivent, aussi bien qu'avec les études géologiques, les auteurs n'ont eu, pour ainsi dire, qu'à classer et coordonner les matériaux de leur monographie.

Nos jeunes compatriotes ont voulu faire autre chose qu'une description agréable et pittoresque d'un pays qu'ils connaissaient si bien; ils ont voulu nous donner un ouvrage scientifique complet et consciencieusement étudié. L'espace décrit à peu d'étendue, mais il est heureusement choisi sous le rapport de la géologie: couches variées, res-